

7 de febrero, 2024

En el CUPRA FIP Tour está Aga Radwanska: “Intensidad y diversión, así me enamoré del pádel”

La segunda carrera de **Agnieszka Radwanska** está en una pista de pádel. El **CUPRA FIP Tour 2024** comenzó bajo la enseña de las leyendas: después de la participación de **Pat Rafter** en dos torneos FIP en Australia, en el FIP Promotion La Cala de Finestrat (España) también estuvo presente la campeona polaca, que en su carrera ganó 20 títulos individuales y 2 de dobles, alcanzando el segundo puesto del ranking WTA en 2012, año en el que se clasificó para la final de Wimbledon. Radwanska jugó en pareja con otra ex tenista, **Marta Domachowska**, también polaca y novia de **Jerzy Janowicz**, otro que después de haber logrado grandes resultados con la raqueta de tenis desde hace tiempo se prueba con la de pádel e incluso ha participado en los **Juegos Europeos de Cracovia**.

“Había empezado a jugar antes de que comenzara la pandemia”, cuenta ‘Aga’ en una entrevista a la FIP. “Hace un año y medio retomé, gracias también a Marta. Lo encuentro un deporte dinámico y divertido: juego en cuanto puedo, incluso dos veces a la semana, compatibilizándolo también con mis compromisos como madre”. La pregunta, para quien ha escrito páginas de historia del tenis, sigue siendo la misma: ¿cuánto cuesta hacer el 'switch' entre tenis y pádel? “Es muy difícil”, responde Radwanska. “Seguramente en el toque de pelota haber jugado a tenis ayuda, las voleas no son un problema. El problema es jugar con las paredes, y luego me gustaría golpear fuerte cada vez pero no puedo. El pádel es un deporte que no te permite relajarte nunca durante el punto, cada 15 es una lucha”.

Sin embargo, también está el componente de la diversión, que a los 35 años y después de una carrera por el mundo no puede faltar. *“Juego sin presión y sin expectativas. En el tenis recorrí el mundo, pero giraba por campos y hoteles y había pocas posibilidades de disfrutar de un poco de ocio. Con Marta estuvimos en Alicante jugando un buen torneo, donde incluso logramos ganar un partido, pero también tuvimos la oportunidad de disfrutar de España. Pero también de disfrutar de las jugadoras españolas: es hermoso verlas y aprender de ellas que son las maestras del pádel”.*

En los mismos días en que competía en el FIP Promotion La Cala, hace un año Radwanska disputaba el torneo Legends en Melbourne. En Polonia, por otro lado, dirige un hotel que lleva su nombre, Aga Tennis Apartments. *“Pero me gustaría seguir jugando en el circuito FIP, porque el pádel es un deporte que me gusta y que está creciendo en todo el mundo. La suerte es que no tengo la necesidad de programar la temporada de principio a fin. Si mis compromisos me lo permiten, seguro que volveré a la pista”.*

Press contacts:
International Padel Federation
Email: press@padelfip.com